



MARIASTEINERHOF
Hotel





*Wir freuen uns
auf Sie!*

IHRE FAMILIE RADINGER

Herzlich willkommen

A HEARTY WELCOME

Mit herzlicher Gastfreundschaft begleiten wir Sie durch den berühmten Wallfahrtsort Maria Stein und versuchen für Sie unseren Mariasteinerhof Tiroler Charme mit modernen Komfort harmonisch zu verbinden. Umgeben von atemberaubender Natur, den sonnigen Pisten und Loipen der Skiwelt "Wilder Kaiser" sind wir der ideale Ort für alle Spaziergänger, Sportler und Erholungssuchende. Lassen Sie uns Ihren Urlaub unvergesslich machen.

Experience the feeling of having arrived from the very first moment. With our hearty hospitality, we will accompany you through the most beautiful time of year. Located in the heart of the renowned pilgrimage village Maria Stein, Mariasteinerhof combines Tyrolean charm with modern comfort. Surrounded by breathtaking nature, the sunny slopes and cross-country tracks of the Wilder Kaiser ski resort, our house is the ideal place for walks, for enjoying different sports, and for those looking for recreation. With a lot of passion and true zest for life, we always strive to provide you with unforgettable holiday adventures at Mariasteinerhof.

DAS GEFÜHL ANGEKOMMEN ZU SEIN...
THE FEELING OF HAVING ARRIVED...



Kitzbüheler
Alpen

Tirol



We are looking forward to welcoming you!
Yours, Radinger Family



Sommermärchen

SUMMER FAIRYTALE

Die herrliche Bergwelt, die klaren Seen und Gebirgsbäche und die mächtigen Wanderwege, die durch die beeindruckende Naturlandschaft führen zeige ich, Thomas Radinger, Ihnen gerne persönlich. Ich darf Sie als ausgebildeter Bergsportler und Wanderführer mit viel Freude durch die malerische Berglandschaft führen. Erleben Sie den Sommer mit uns von seiner lieblichsten Seite in Mariastein.

The splendid mountain World, clear lakes and alpine rivers, along with innumerable hiking paths leading through impressive natural landscape , all help to guarantee active pleasure during your summer holidays in Mariastein. Your host, Thomas Radinger, is a certified mountain athlete and hiking guide and will gladly accompany you through the picturesque alpine landscape. The natural idyll in the heart of the Tyrol will reward you with unique beauties and enchanting destinations. Experience Mariastein from its charming side in summer.





Sommer,
Sonne,
Sonnenschein

Glitzerndes Weiß





Wintertraum

WINTER DREAM



Die verschneite, glitzernde Berglandschaft der Kitzbüheler Alpen und die Wärme alter, romatischer Bauernhäuser, schenkt Ihnen faszinierende Wintererlebnisse. Pistengaudi im drittgrößten Skigebiet der Welt, Langlaufen im Loipenparadies und besinnliche Schnee Erlebnisse abseits des Trubels. Unvergesslich und einzigartig.

You can hear the snow crunch under your snow-shoes, white snowflakes float through the air, and from far away you can see smoke coming out of the chimneys of old farm houses. The snowed-in landscape of the Kitzbühel Alps will provide you with fascinating winter adventures. Enjoy the slopes of the third largest ski resort in the World, impressive cross-country tracks, and romantic snow adventures far away from the busy slopes. Unforgettable and unique.





Kulinarischer Genuss



Gaumenfreuden

CULINARY DELIGHTS

Zartes, Knuspriges, Leichtes und Herzhaftes, ein Glas Wein und Kerzenschein - in den alten, charmanten Stuben im romantischen Wintergarten fällt es leicht sich wohl zu fühlen. Stets darauf bedacht heimischen Produkten vom Tiroler Bauern den Vorteil zu geben, zaubert das Küchenteam kulinarische Köstlichkeiten der österreichischen Küche. Genießen Sie echte, unverfälschte Gaumenfreuden.

Tender, crunchy, light and tasty, a glass of good wine and candle light – enjoy the warm atmosphere in the charming wooden “Stube” or in the romantic winter garden. Our kitchen team always strives to use local products from Tyrolean farmers for their culinary creations of Austrian cuisine. Enjoy true, authentic culinary delights.





Einzigartige Massage-Bett-Anwendungen
von **Well-System**

Entspannung

RELAXATION

Schöpfen Sie neue Energien in unserer Wohlfühloase mit Sauna, Aromabad, Dampfbad und Infrarotkabine. Träumen Sie in unserem gemütlichen Ruheraum an unserem knisternden Kachelofen und gönnen Sie sich anschließend ein Verwöhnprogramm von Kopf bis Fuß. Ein Urlaub für alle Sinne.

Take some time for yourself and regain new energy in our wellness oasis with its sauna, aromatic bath, steam bath and infrared cabin. The comfortable relaxation room with a fireplace invites you to unwind before enjoying the benefits of our wellness program where you will be pampered from head to toe. A pleasure holiday for all the senses.

Wohlfühl-oase





Dukezone



Einfach wohlfühlen

PURE WELLBEING

Raus aus der Hektik und rein in das Naturidyll Mariastein. Genießen Sie die friedliche Ruhe der pittoresken Berglandschaft vor Ihrem Hotelzimmer. Mit viel Liebe zum Detail haben wir für Sie ein Zuhause geschaffen mit kuscheligen Betten und einem unvergesslichen Ausblick auf das malerische Mariastein.

Leave the hustle and bustle of everyday life behind you and immerse yourself in the natural idyll of Mariastein. Enjoy the peaceful quietness of the picturesque alpine landscape from your hotel balcony. We have prepared a home for you with a lot of love for detail. Look forward to comfortable beds and enjoy the unforgettable, charming Mariastein.



Sicher ankommen

ARRIVE SAFELY



Die Anreise nach Mariastein lohnt sich: Der schönste Aussichtsberg Tirols, die Hohe Salve, bietet einen 360° Rundumblick vom Wilden Kaiser bis zu den Hohen Tauern, über die Kitzbühler Alpen und ins Zillertal. Trotz der idyllischen und naturnahen Lage ist Mariastein einfach zu erreichen. Es liegt zentral zwischen Innsbruck, München und Kitzbühel. Bei der Anreise mit dem Auto ist die nahegelegene Inntalautobahn der direkte Weg. Innsbruck ist der nächstgelegene Verkehrsknotenpunkt für die Anreise mit der Bahn und per Flugzeug.

The journey to Mariastein is very rewarding. The most beautiful panoramic mountain in Tyrol, the Hohe Salve, offers a 360° view of the Wilder Kaiser mountains to the Hohe Tauern mountains, and the Kitzbühel Alps all the way into the Zillertal Valley. Despite the idyllic position of Mariastein amidst nature, the village is easily reachable. Mariastein is centrally located between Innsbruck, Munich and Kitzbühel. If you arrive by car, the nearby Inntal Motorway is the direct route to the hotel. Alternatively, Innsbruck is the closest main station for your journey by train or by airplane.



MARIASTEINERHOF

Mariastein 14
6324 Mariastein

+43 5332 56717
hotel@mariasteinerhof.at
www.mariasteinerhof.at



Surfrende ist
die schönste Freude